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感受幸福快递!

晚报记者 朱保彰

在古装影视剧中我们常常看

到这样的画面!一名信使扬鞭策马

飞驰来到驿站前高喊!"五百里加

急##$然后从驿站换上马再驰向

下一个驿站%这是古时候最快捷的

物品传递方式& 然而%最近几年新

兴的速递公司能在一天内将远在

大江南北的货物同时汇聚到一个

小城镇%让古时候官方的"五百里

加急$望尘莫及& 从事速递的业主

靠吃苦和诚信%都一个个地发家致

富了%当然%在速递业迅猛发展的

今天%快递用户是最大的受益者&

沈丘县的耿守金多年从事劳

保手套加工%他是速递行业的一名

受益者& 年过花甲的耿守金早在改

革开放初期%就从事劳保手套的来

料加工%并走南闯北到全国各地推

销劳保手套% 经过
,5

多年滚打摸

爬%逐渐培养了一批稳固的客户群

体& 然而对耿守金来说%发货是令

其最头疼的事情& 最初%耿守金发

货的数量并不多%都是他用架子车

拉到汽车站去装车& 但货到之后%

客户却常常抱怨运费高%以及交货

不及时'货件出现丢失等现象&

上世纪
15

年代末期% 国内劳

保手套市场虽然出现行情暴跌现

象%但耿守金依然坚守着&那时候%

耿守金的客户比较零散%用客运班

车捎送货物得不偿失%好在当时有

邮政部门的零担班车 % 为了减少

运费% 所有发往外地的货件他只

能依赖零担班车 & 进入
,555

年

后%物流行业如雨后春笋般涌现 %

发送货物空前便利%与此同时%国

内各大城市的速递业务也开始异

军突起&

耿守金说%起初沈丘县城只有

两家速递公司%而且速递公司业务

员三番五次地找上门拉业务&刚开

始%耿守金并不相信既没有车队也

没有存货场地的速递公司& 后来%

经不住速递公司业务员劝说%耿守

金抱着试试看的态度将一些小件

货物交给速递公司发货& 真是不比

不知道%一比吓一跳& 耿守金发现%

通过速递公司发送货

物的运费比通过零担

班车便宜了好几倍 %

而且客户称赞速递公司送货上门

交货时间短'服务周到%货物没有

出现丢失现象 & 耿守金说 % 自从

,55,

年沈丘出现速递公司后%他做

起生意如鱼得水& 即便夜间加工完

成一批货物%只要他给速递公司打

个电话%货物就能连夜装走%更重

要的是发货快'接收准'费用低&

耿守金告诉记者%现在他感觉

速递公司就像专门给自己开的一

样%"只要一个电话%就可以在最短

的时间里把想要发送的货物送到

国内任何一个城镇( $

市工商局
每人最少捐书!"#册

$

天捐赠
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万册
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见习记者 范小静

本报讯 市工商局高度重视向市图

书馆捐赠图书这一活动% 他们广泛动

员%量化任务%细化责任%并实时公布最

新捐赠图书情况%表扬先进'督促落后&

仅仅
4

天% 全局干部职工就捐赠图书

+.+-

万册&

市工商局向全体干部职工发出捐

书倡议书后%在单位的公示栏上实时公

布最新捐赠图书情况%表扬先进'督促

落后& 在局领导的带头下%市工商局全

体干部职工踊跃捐书% 每人最少捐书

+65

册&有的职工出差到外地%得知要向

市图书馆捐赠图书后%立即委托家人把

整理好的书籍送到单位& 由于该局干部

职工捐赠的
+7+-

万册图书堆满了一间

房子%为了及时把这些图书运送到市图

书馆%他们加班加点整理'打包书籍%虽

然许多职工的手都被绳子勒紫了%但没

有一个人喊苦叫累&

市工商局老干部科科长王书宝说!

"市图书馆的建成%满足了群众精神文化

生活需要% 给喜欢读书的群众提供了一

个学习的平台& 随着市民捐赠图书的增

多% 使得大家借阅时有了更多的选择&

在此%希望更多的市民能参与到捐书中

来%让咱们的图书馆藏书越来越丰富& $

开发区工商分局
捐赠书籍 ,555册
!

见习记者 范小静

本报讯 开发区工商分局虽然只有

,,

名职工% 但他们踊跃捐书献爱心%截

至目前共捐赠图书
,555

册&

开发区工商分局是一家省级文明单

位%接到向市图书馆捐书通知后%全体干

部职工纷纷从自家书架上挑选出珍藏的

书籍送到单位%希望这些书籍能给广大

市民传递知识的力量&

开发区工商分局的张庆说!"这次我

把珍藏多年的经典读物捐给市图书馆%

虽然心里有些不舍%但是我认为放在家

里%只能供自己和家人阅读%有点可惜&

放到图书馆% 可以让更多热爱读书的市

民反复借阅%最大化地发挥图书的价值%

是一件有意义的事情& $

书牵你我 传递文明
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!微公益"需行政监管
民政部肯定微博慈善行为 强调应公开透明!!!

!!!!!!!

本报综合报道
1

月
,5

日上

午% 在国新办的新闻发布会上%民

政部部长李立国表示对 "微公益$

持支持态度&

当前 % 网络尤其是微博成为

进行公益活动的一个重要平台 &

这种由人民群众尤其是网民依托

网络平台发起和组织的公益行为

被称为"微公益$&

"一般来说规模比较小 %但是

由于利用的是现代化的工具 %逐

渐呈现出响应者众多 ')微公益 *

的影响力和作用日渐增大的情

况& $李立国说%它是公益慈善事

业组织形式开展方式的一大创

新%对公益慈善事业的发展%会有

扩大的作用和增强的社会效果 &

因此% 民政部门对微公益是持支

持态度的&

但李立国强调 %在 "微公益 $

的发展中%组织者'发起人怎样使

公益行为更加适合社会的需要 %

更加向人民群众和社会公开透明

每一个环节% 尤其是产生资金募

集和使用行为的公开与社会监

督%这些都是新的课题&

"对微公益的发展 %我们要加

强调查研究%既予以支持%又要及

时地纳入到社会监督和行政监管

之中%以保证微公益行为的健康发

展& $李立国说&
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记者 李凤霞

本报讯
1

月
,5

日上午%市委

书记徐光主持召开市委常委会议%

学习传达省辖市纪委书记会议精

神和省委常委'省纪委书记尹晋华

同志的重要讲话精神& 徐光强调%

全市各级各部门'各级领导干部要

进一步加强思想政治作风建设%认

真吸取扶沟事件的教训%牢固树立

群众观点%切实维护群众利益&

徐光指出% 要深刻剖析问题%

认真汲取教训& 近期扶沟县发生的

两起事件%说明我市基层个别部门

和干部还存在着工作作风不实%工

作方法简单%凝聚力'创新力和执

行力不强%思想政治素质需要提高

等问题& 全市各级各部门必须引以

为戒%认真汲取教训%深入查摆问

题%迅速改进工作%坚决杜绝损害

群众利益的现象&

徐光指出%要树立正确的政绩

观%坚决反对好大喜功'急功近利%

坚决杜绝搞"面子工程$和"政绩工

程$& 要准确理解把握上级政策%坚

决执行上级决策部署+要坚持立足

实际'实事求是%科学谋划'有效运

作%坚决避免理解上的片面性和落

实中的随意性&

徐光要求% 要切实维护群众利

益&要充分尊重群众的主体地位%切

实维护群众的知情权'参与权'选择

权' 监督权% 在新型农村社区建设

中%要让群众全程参与'当家作主&

要进一步强化宗旨意识% 始终把维

护群众利益放在首要位置% 贯穿新

型农村社区建设始终& 严禁盲目推

进'大拆大建'强拆强建%严禁搞任

何形式的强迫命令和 "一刀切$%决

不能脱离发展实际'损害群众利益&

要加大案件查办力度% 严肃查处侵

害群众利益的各种行为& 要持续转

变工作作风& 坚持以领导方式转变

加快发展方式转变%结合开展"作风

转变暨环境创优$和"下基层'听民

声'解难题'办实事$活动%大力弘扬

求真务实精神% 不讲虚话' 不干虚

活'不图虚名%不官僚'不渎职'不作

假'不添乱'不抹黑&

徐光强调%要提高做好群众工

作的水平%取得群众理解支持& 要

增强法制意识%牢固树立法律面前

人人平等' 制度面前没有特权'制

度约束没有例外的意识%坚持依法

办事'依法行政& 要坚持统筹兼顾%

善于有效运作% 注重工作实效%坚

决反对方法单一'简单粗暴 %引起

损害群众利益的事情发生%真正树

立对人民负责'推动工作和清正廉

洁的形象& 要加强思想政治建设%

把开展以 "讲党性 '重品行 '作表

率'谋发展$为主要内容的思想政

治建设作为整改提高的重要措施%

切实解决领导班子和领导干部在

思想'工作'作风'纪律等方面存在

的突出问题%不断提高领导科学发

展的水平%持续保持经济平稳较快

发展'社会大局和谐稳定&

广告


